



## Fasnachtsfeuer der Stäcklibuebe und –Meitli vom 14. März 2021

**(Unter Berücksichtigung strenger Schutzmassnahmen findet die Sammlung von Haus zu Haus am 13. März 2021 statt)**

Jeweils am Sonntag nach dem Liestaler Chienbäse und der Basler Fasnacht wird auf dem Bürner „Chöpfli“ das Fasnachtsfeuer entfacht. Und zwar von den Stäcklibuebe und -Meitli, den Bürnern und Bürnerinnen, die im Jahr zuvor 18 Jahre alt wurden.

Letztes Jahr wurde das Feuer abgesagt. In diesem Jahr hätte das Feuer am 28. Februar angezündet werden sollen. Aufgrund der allbekannten Lage wurde nach Rücksprache mit den Stäcklibuebe und -Meitli das Fasnachtsfeuer für beide Jahrgänge nun auf den **14. März** gelegt. Trotz der Umstände möchte auch die heutige Generation dieses schöne Brauchtum weiterführen.

Die Stäcklibuebe und –Meitli, die traditionellerweise mit Sombreros unterwegs sind, werden am Samstag vor dem Fasnachtsfeuer, **also am 13. März 2021**, von Haus zu Haus ziehen, um Bares zu sammeln. Dabei wird auf die bekannten Schutzmassnahmen (Maske, Abstand) geachtet. Neben dieser traditionellen Aktion und wenn der direkte Kontakt ganz vermieden werden möchte, ist es auch möglich, Spenden in den Briefkasten der Gemeinde zu werfen.

Das **Fasnachtsfeuer** auf dem „Chöpfli“ findet dieses Jahr nur im kleinen Kreis am **Sonntagabend, 14. März, ab 20 Uhr** statt. **Besucherinnen und Besucher sind nicht zugelassen.** Die Dorfbevölkerung wird gebeten, das Spektakel aus der Ferne zu geniessen und nicht zum Fasnachtsfeuer hinzugehen.

Über viel Unterstützung freuen sich die diesjährigen Stäcklibuebe und –Meitli.

